
Audi Q7
Beitrag von „hrohunter“ vom 20. September 2005 um 16:30

Zitat von jemy

Mich hat der Q7 auch nicht sehr begeistert.
Innen wie außen.
Kann auch daran liegen, das zu viele Menschen um ihn herumstanden, so das ich ihn
niemals komplett gesehen habe.
Eine totale Katastrophe war der Lexus 400.
Diese riesige Stoßstange vorne finde ich altertümlich, naja eben ein Japaner.

Also nicht gleich schlagen, das ist nur meine Meinung und Geschmack. 

Hi jemy (  )

ist doch schön, sich über Geschmack zu streiten!

LG Roland

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/3266-audi-q7/?postID=56482#post56482
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